



## Représentation du FFA pour la Belgique et le Luxembourg la CCBL

par **Christian Van Dorpe**

Président de la Chambre de Commerce  
Belgo-Luxembourgeoise en France (CCBL)

*Avec le Président du Forum Francophone des Affaires Stève Gentili, nous avons décidé d'unir nos forces, les forces de la Chambre de Commerce et du Forum Francophone des Affaires.*

*L'enjeu : nous unir pour le bénéfice de nos membres respectifs et des services que l'on peut leur apporter. Je m'en réjouis par avance.*

**C**est une joie pour moi que de vous présenter la Chambre de Commerce du Royaume de Belgique et du Grand Duché de Luxembourg.

Dès sa création en 1890, la Chambre de Commerce belge - ce fut son premier nom - puis en 1963 la Chambre de Commerce belge en France et enfin en 1970 la Chambre de Commerce Belgo-Luxembourgeoise, a eu le souci de mettre en valeur le professionnalisme, le dynamisme et la richesse des entreprises belges et luxembourgeoises.

La Chambre de Commerce Belgo-Luxembourgeoise contribue au développement des relations commerciales, culturelles et humanitaires entre ces trois pays et elle met à la disposition des entreprises son savoir-faire, sa compétence et son réseau relationnel pour informer et soutenir les entreprises qui sortent de leurs frontières.

De son premier Président, Monsieur Nagelmakers, Directeur Général des Wagons-lits à Son Altesse Royale le Prince Jean de Luxembourg, Président sortant, de grands noms du monde industriel, financier et politique ont mené la Chambre de Commerce Belgo-Luxembourgeoise jusqu'au 21ème siècle.

En tant que nouveau Président et Secrétaire Général d'Electrabel France, Groupe Suez a repris le flambeau afin de continuer à faire rayonner le nom de la Chambre de Commerce Belgo-Luxembourgeoise en France.

Dans le cadre de ses missions, la Chambre de Commerce est le partenaire privilégié des entreprises afin de les informer, de promouvoir leur secteur d'activité et d'organiser des rencontres ainsi que des contacts



*Monsieur J.C. Juncker, Premier Ministre du Grand Duché de Luxembourg avec de gauche à droite : Monsieur Frank Jansen, Directeur KBC Bank, Christian Van Dorpe, Président CCBL et SAR Le Prince Jean de Luxembourg, Président Honoraire CCBL.*

professionnels et d'échanges entre ses membres et les décideurs des différents pays et régions.

Les activités s'articulent autour de plusieurs pôles :

- **des déjeuners-débat** au cours desquels nous recevons des personnalités belges, luxembourgeoises et françaises de premier plan dans le domaine de l'économie, des finances et de la politique. Nous avons ainsi eu le privilège et le plaisir de recevoir, entre autres, Claude Bébéar (Axa), Boutros Boutros-Ghali (Organisation internationale de la Francophonie), Laurent Dassault (Dassault Investissement), Jean-Luc Dehaene (Convention Européenne), Guy Dollé (Arcelor), Pierre-Jean Everaert (In Bev), Claudie Haigneré (Ministre déléguée aux Affaires Européennes), Bernard Kouchner (ancien ministre de la Santé et de l'Action Humanitaire), Pierre Richard (Dexia), Didier Reynders (Ministre des

Finances - Belgique), Ernest-Antoine Seillière (Unice), Jean-Claude Juncker (Premier Ministre - Grand Duché de Luxembourg), Anne Lauvergeon (Présidente d'Areva) ... Et la liste est loin d'être exhaustive !

- **des journées d'études** : après une journée d'études sur le Diamant qui a réuni plus de 700 personnes, nous avons organisé, deux années de suite, des journées d'études sur la Place Financière Luxembourgeoise qui ont eu un tel succès que nous en organiserons une à Lyon en 2007 et une à Bordeaux en 2008.

En outre, nous organiserons courant du 2ème semestre 2007 une journée d'études sur le transport et l'environnement.

- **des petits-déjeuners** (Good Morning Business) sur des thèmes industriel, économique, juridique et fiscal en partenariat avec les entreprises qui en font la demande.

- **des soirées de prestige** : les soirées «Diamant» (350 personnes), mode belge «Belgian Must» (250 personnes), vigneron belges en France (200 personnes) ainsi que la Fête des Saveurs belges et luxembourgeoise (250 personnes) réunissent, dans une ambiance festive et conviviale, les membres et amis de la CCBL.

- **un service de domiciliation**, dans le quartier prestigieux de l'Opéra, pour les entreprises qui souhaitent s'établir à Paris. ■

**Je vous annonce que notre prochain déjeuner débat aura pour thème «Faut-il se contenter du monde comme il est et de l'histoire comme elle vient ? La micro-finance, une belle aventure». Il sera animé par Jacques Attali et aura lieu le 29 mai dans la prestigieuse Résidence de l'Ambassadeur de Belgique à Paris. Tout renseignement peut être obtenu à l'adresse [cbl@wanadoo.fr](mailto:cbl@wanadoo.fr) Au plaisir de vous y retrouver nombreux !**